

SE DESARROLLÓ EL TALLER CONSTRUYENDO PAÍS

# Pereira, por más protagonismo nacional

La consejera para las regiones llegó el viernes, junto delegados de ministerios, a Pereira. Es la edición 28 del taller. La niñez, foco del evento.

**E**l objetivo principal de este nuevo encuentro, realizado en la Institución Educativa Inem Felipe Pérez, fue reconocer a la niñez del país y de la región para buscar mejores oportunidades para ellos. "Qué mejor lugar para expresarles a los niños, niñas y adolescentes de Colombia nuestro firme compromiso con ellos, que una ciudad joven y emprendedora como Pereira", señaló Karen Abudinen, consejera para las regiones.

La jornada contó con la presencia de entidades como la Consejería para la Primera Infancia y la Adolescencia y del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar.

## La llegada

La consejera llegó a la capital de Risaralda el viernes, junto a los delegados de los ministerios y de las diferentes entidades del Gobierno Nacional. De inmediato realizaron las jornadas previas al taller, con mesas temáticas en diálogos con la comunidad y con los alcaldes de la región.

En ese encuentro, Abudinen felicitó a los mandatarios por luchar por mejorar las cifras del desempleo: "Aquí hay unas ventajas muy importantes, el presidente Duque está comprometido con el Eje Cafetero para traer cosas que potencien a la región".

En la jornada del viernes participaron mil personas a través de 24 mesas temáticas, en las que expresaron al gobierno sus necesidades y propuestas las cuales permitirán sacar adelante temas relacio-

nados con agricultura, vivienda, salud, niñez y turismo del departamento.

Al respecto, Astrid Sabogal Londoño, líder de la población víctima y representante de la Organización Víctimas Tejiendo Paz y Perdón de Risaralda, quien fue la vocera seleccionada para representar a las víctimas de la región durante el taller del sábado resaltó: "La jornada fue muy productiva y democrática. Tenemos tres propuestas para presentarle al presidente y estamos seguros que el taller dará resultados muy positivos para la región".

El alcalde de Pereira, Juan Pablo Gallo Maya, celebró la participación de los pereiranos en las mesas temáticas y dijo que fue un ejercicio democrático que permitió escuchar las voces ciudadanas frente a los temas de interés para Pereira y para todo el departamento de Risaralda.

Por su parte, el gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar Osorio, re-

saltó la importancia de darle voz a las regiones para que manifiesten sus necesidades, expresen sus apuestas y sus proyectos, para analizarlas e incluirlas en el Plan Nacional de Desarrollo.

## Visita presidencial

El presidente, Iván Duque Márquez, hizo presencia en el Taller en la mañana de ayer y escuchó las inquietudes de los ciudadanos. No obstante, gran parte de su intervención se basó en las críticas realizadas desde su partido y desde su gobierno a la Jurisdicción Especial para la Paz y aclaró que pondrá todas las fuerzas policiales y militares en la captura de alias El Paisa.

Afirmó, en tono fuerte, que no es enemigo de la paz, pero que a la ley estatutaria "no se le metió un mico, sino un king kong", haciendo referencia a los posibles colados que huirían de la extradición, presentándose a la JEP.

Resaltó que llegó a Risaralda con toda la ilusión y con todo el deseo de responder a las necesidades históricas. Una de ellas, la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales. También celebró los \$15 billones que quiere destinar para ejecución de obras en el departamento: "Espero que se traduzcan en proyectos importantes, en alianza con la ANI e INVIAS, con respecto a la malla vial del departamento".

Comparó al Parque El Retiro de Madrid con el nuevo parque San Mateo, que construirá en el lugar en donde hoy se posa el Batallón del mismo nombre.

\*Con información de la Consejería para las Regiones y El Diario de Pereira.

LA PATRIA | MANIZALES



Foto | Cortesía Consejería para las Regiones | LA PATRIA

Iván Duque habló de varios temas: JEP, El Paisa y de los retos que tiene Risaralda en temas de infraestructura, transporte y agricultura.

Batallón del mismo nombre.

EN PUPIALES, NARIÑO

## Eln atentó contra otro oleoducto



Foto | COLPRENSA | LA PATRIA

Atentado al oleoducto Transandino.

COLPRENSA | LA PATRIA

La guerrilla del Eln volvió a atacar contra la infraestructura

petrolera del país. En la noche del viernes cometió un atentado en la vereda Casas Frías, en el municipio

de Pupiales, departamento de Nariño.

Según reportó Ecopetrol, el atentado produjo la rotura de la tubería y derrame de crudo en el sector, el cual afectó la quebrada La Piñuela. Al momento del atentado el oleoducto no se encontraba operando. Se procedió al cierre de válvulas de sectorización de manera inmediata para evitar una afectación mayor.

La estatal petrolera, que adoptó un plan de contingencia, ya dispuso el desplazamiento de personal al lugar del incidente y activó punto de control sobre la fuente hídrica para la contención del hidrocarburo. También notificó a los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo y Desastres del municipio afectado y la dirección del gestión del riesgo de Nariño (DGRD).

En el 2019 se han registrado siete atentados contra este oleoducto que transporta el crudo producido en el departamento de Putumayo y Nariño hacia el puerto de Tumaco, en el Pacífico Colombiano.

La fiesta se vive en la plaza no en la casa

ABÓNATE hasta el 30 de abril

Últimos días de DESCUENTOS CERCANOS AL 40%

65 TEMPORADA Taurina Manizales

### ATENCIÓN DOCENTES OFICIALES:

NEGARON SU PENSIÓN GRACIA POR DIFERENTES MOTIVOS?



**ACOPRES**  
ASESORIAS - ASESORÍA - CONSULTORÍA

**INFORMA**

¿Quiere esta firma de abogados lo asesora en favor de sus derechos personales?

NUEVAS POSIBILIDADES PARA USTED SEÑOR DOCENTE

**CONSULTA GRATUITA**

www.acopres.com / asesorias@acopres.com

MANIZALES: Calle 22 No. 23-26 Oficina 1009 - 1010 Tels: 880 0822 - 880 0205

BOGOTÁ: Calle 72 No. 8-85 Oficina 301 Consultoría: 684 9010 - 322 803046

CALÍ: Calle 3 No. 11-00 Oficina 813 B&B, Zocalo - Tels: 396 1242 - 396 1408

MEDELLÍN: Centro Comercial San Diego Calle 30 No. 42B-08 Torre Sur Oficina 1119 - Teléfono: 444 0880 - 444 0776

MONTERÍA: Calle 30 No. 3-10 Oficina 203 - Teléfono: 791 7020

TUMACÓ: Centro Comercial Plaza Real Of. 302B - Teléfono: 743 3006 - 743 0829